



On distingue la Pâque juive des Pâques des chrétiens: la Pâque juive s'emploie au singulier, les Pâques chrétiennes au pluriel. Au Moyen Âge, on écrivait au singulier ou au pluriel indifféremment pour les deux fêtes. Elles se fêtent à la même époque, au début du printemps mais pas le même jour. Et elles n'ont pas la même signification. Cependant la Pâque juive a largement influencé la célébration chrétienne.

Les chrétiens célèbrent, à Pâques, la mort et la résurrection de Jésus. Cela s'est passé autour de l'an 30.

Dans le christianisme, le jour de Pâques a été fixé lors du concile de Nicée (aujourd'hui İznik, en Turquie), en 325. Le jour de Pâques a lieu le premier dimanche après la pleine lune qui suit le 21 mars.

Petites notions pascales:

La semaine qui précède Pâques est dite Sainte, à partir du dimanche des Rameaux, appelés aussi Pâques fleuries)

La semaine après Pâques, (à partir du dimanche de Pâques, jour de la Résurrection)

Madagate.com vous souhaite Joyeuses Pâques 2013!

Écrit par Redaction

Samedi, 30 Mars 2013 20:44 - Mis à jour Samedi, 30 Mars 2013 20:48

Pâques closes : dimanche de Quasimodo (après Pâques) du latin *quasi modo*: ce sont les premiers mots du premier chant de la messe de ce jour-là:

quasi modo geniti infantes

: comme des enfants nouveau-nés...

Deux proverbes anciens :

Se faire poissonnier la veille de Pâques : s'engager dans une affaire, lorsqu'il n'y a plus aucun avantage à en espérer.

Se faire brave comme un jour de Pâques : se parer comme en un jour de fête.

Joyeuses Pâques 2013 au nom de toute l'équipe de madagate.com !

Jeannot Ramambazafy – 31 mars, Dimanche de Pâques 2013